



Communiqué de presse

15 juillet 2024

Pour un Pacte Citoyen en santé

colloque le 25 Septembre à l'Hôtel de Région, Lyon

Paris, le 10 juillet 2024 - Lancé à l'occasion du colloque organisé au Sénat en juin 2023 sur le thème "L'humain au service du soin", le collectif "Pour un nouveau Grenelle de la Santé" mobilise les professionnels et les patients en faveur de la démocratie sanitaire et de la bienveillance dans le soin. Rendez-vous à Lyon le 25 septembre de 9h à 13h pour un nouveau colloque sur le thème "Quels leviers pour mieux soigner ?"

Face à l'essor des besoins médicaux et à la dégradation du contexte social, la détresse des soignants et le sentiment d'abandon des patients vont crescendo. Fort de ce constat, le collectif "Pour un nouveau Grenelle de la santé" ambitionne d'identifier et diffuser les bonnes pratiques en matière de prise en charge et d'interprofessionnalité, les leviers et solutions pour reconstruire le lien, ainsi que les nouveaux modèles de prise en charge.

Première déclinaison régionale

Afin de prolonger la réflexion et le dialogue, le collectif a décidé de décliner en régions cette agora citoyenne. **La prochaine étape se tiendra à Lyon, en ouverture du 4^e Colloque international sur le partenariat de soin avec les patients, organisé par les Hospices civils de Lyon (HCL), du 25 au 27 septembre 2024.**

Les tables rondes organisées à l'Hôtel de Région permettront d'aborder :

- la dégradation de la relation médicale
- les changements nécessaires au service du « mieux-soigner »
- les coopérations interprofessionnelles à déployer.

Cette matinée permettra aussi au collectif « Pour un nouveau Grenelle de la Santé » de présenter la labellisation « Persomed - Le Soin humain » attestant de pratiques de bienveillance.

À propos du collectif "Pour un nouveau Grenelle de la Santé"

Officialisé en octobre 2023, le collectif "Pour un nouveau Grenelle de la santé" est présidé par Olivier Rozaire, président de l'URPS pharmaciens d'AuRA. Il regroupe des représentants de soignants, d'usagers et de patients, tous engagés dans la promotion de la bienveillance et du développement de l'interprofessionnalité. Au-delà de sa vocation d'information et de plaidoyer, le collectif ambitionne de répliquer cette agora citoyenne en régions et de déployer des actions de formation.

Retrouvez-nous sur [LinkedIn](#)

À propos du Colloque international sur le partenariat de soins avec les patients

Le 4^e Colloque International sur le partenariat de soin avec les patients se tiendra à Lyon et dans plusieurs villes de la région Auvergne-Rhône-Alpes les 25, 26 et 27 septembre 2024. Placé sous le patronage du Ministère de la Santé et de la Prévention, et en partenariat avec la Haute Autorité de Santé et France Asso Santé, ce colloque régional réunira une cinquantaine d'acteurs intervenant dans des séances plénières et divers ateliers.

Contact : colloquepartenariat2024@chu-lyon.fr.

Contact médias - Vanessa Ralli - contact@collectifgrenelledelasante.org / 06 61 18 06 52